

Ballontag

Der Jungscharballontag findet immer im Frühsommer statt. Gemeinsam geht es zu verschiedenen Attraktionen in der näheren Umgebung.

Dies kann ein Freizeitpark sein oder es kann sich um eine Stadtschau handeln. Wir haben aber auch schon eine Schifffahrt auf dem Neckar unternommen.

Als Höhepunkt treffen sich gegen Ende des Tages alle Jungscharler und deren Leiter zur zentralen Andacht. Im Anschluss daran werden an alle Ballons verteilt, die nach dem Jungschargruß "Mit Jesus Christus mutig voran!" zeitgleich in den Himmel starten. Bei zur Zeit etwa 400 Teilnehmern ein eindrückliches Erlebnis.